

【常任委員会】
行政視察

各委員は、委員会の活動の一環として、他市の優れた施設やサービスを視察し、今後のまちづくりに役立ちます。

【文教厚生委員会】

期日 平成22年

7月20日～22日

場所 三重県名張市・愛知県長久手町・愛知県東郷町・愛知県豊橋市

内容 名張市では、伊賀地域の医療提供体制の抱える課題から設置された、名張市・伊賀地域医療体制整備計画検討委員会の背景と目的等について視察しました。伊賀地域では安心な医療を構築するため、地域の医療機関の機能分担と連携の強化を図り、さまざまな医療ニーズに対応できる連携型医療体制の構築を指しており、保健・医療・福祉の充実が地域社会の基盤であると参考になりました。また、長久手町の愛知たいようの杜は、今後の本市の特養老人ホームの施設のあり方について参考になりました。そのほか、東郷町の動物ふれあい教室、豊田市のこども未来館では、子どもを軸とした地域構築などが大変参考になりました。

【環境経済委員会】

期日 平成22年

7月13日～16日

場所 帯広市・釧路市・美幌町・北見市

内容 帯広市では、平成19年に施行された「中小企業振興基本条例」に基づく指針を「産業振興ビジョン」として、平成21年2月に策定しました。ビジョンには「50の展開事業」が掲載されており、それらの中から「6つの重点プロジェクト」を設定、行政と中小企業者、関係団体等の協働により地域産業、中小企業の振興施策を展開してまいりました。その他、「釧路広域連合清掃工場」、「農林漁業体験実習館グリーンビレッジ美幌」、「北見市の協働のまちづくり」についての視察を実施いたしました。いずれも本市の今後の取り組みに大変参考となるものでした。



北見市視察

常陸利根川逆水門柔軟運用視察研修会

期日 平成22年10月18日

内容 本市議会では、先の第2回定例会において、常陸利根川逆水門の柔軟運用を求めたことからの、逆水門の視察研修を行いました。

視察当日は、アサザ基金の代表者から逆水門の柔軟運用について説明を受け、また国土交通省霞ヶ浦河川事務所において関係者との意見交換を行い、逆水門の現地を見学しました。

今回の視察研修では、改めて霞ヶ浦は我々市民にとって貴重な資源であることを再認識するとともに、有効に活用することの大切さを痛感しました。



逆水門現地視察

姉妹都市パロアルト市親善訪問

平成22年10月10日、アメリカ合衆国カリフォルニア州パロアルト市において、民間国際交流団体主催による「日本土浦まつり」が開催され、伝統芸能・茶道等関係の市民の皆さま、中川市長と共に、市議会を代表して折本明議長、川口玉留議員、内田卓男議員、寺内充議員、海老原一郎議員の5名が参加しました。

訪問中、パロアルト市民から心温まる歓迎を受けたほか、パロアルト市長や市議会議員と親しく懇談することができ、両市の友好関係に新たな歴史の一ページを刻むことができました。



パロアルト市親善訪問

議案質疑発言議員

議案質疑とは、提案された議案に対して、詳しく知りたい点などを執行部に聞くことです。(質問掲載)

【柏村志志議員】

一 平成22年度土浦市駐車場事業特別会計補正予算に係る指定管理者制度について

●議会報編集委員会●

- | | |
|------|-------|
| 委員長 | 竹内 裕 |
| 副委員長 | 柏村 志志 |
| 委員 | 田中 清介 |
| | 矢口 明 |
| | 柳澤 明 |
| | 矢口 清 |
| | 迪夫 |

